

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Vincenius Ahito Y. N.	Kelas	: IV
NIS / NISN	: 0082958814 / 3508	Semester	: 1 (Satu)
Nama Sekolah	: SD Kanisius Cabean	Tahun Pelajaran	: 2017/2018
Alamat Sekolah	: J. Pusporjelo Timur III No. 21		

A. Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Ananda Vito baik dalam ketetapan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beragama.
2. Sikap Sosial	Ananda Vito baik dalam disiplin, jujur, percaya diri, peduli, santun, rapi, tanggung jawab.

B. Pengetahuan dan Keterampilan KKM Satuan Pendidikan : 85

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	86	B	Ananda Vito sangat baik dalam memahami kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah, dan baik dalam memahami makna perumpamaan perumpamaan dan mukjizat mukjizat Yesus sebagai perwujudan karya keselamatan Allah	90	A	Ananda Vito sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya bermain/membuat puzzle/bertampan/merencanakan kembali, dll) yang mencerminkan penghayatan atas perumpamaan dan mukjizat yang dilakukan Yesus sebagai peneruan janji Allah, dan baik dalam melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	89	A	Ananda Vito sangat baik dalam memahami makna hubungan simbol dengan sila Pancasila, dan baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya	88	A	Ananda Vito sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat, dan baik dalam menjelaskan makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila
3.	Bahasa Indonesia	85	B	Ananda Vito sangat baik dalam membandingkan hal yang sudah diketahui dengan yang baru diketahui dari teks nonfiksi, dan baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi	90	A	Ananda Vito sangat baik dalam menata informasi yang didapat dari teks, dan baik dalam mengomunikasikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra

4	Matematika	85	B	Ananda Vito baik dalam menjelaskan hubungan antar garis, dan baik dalam menganalisis sifat-sifat segi-banyak beraturan dan segi-banyak tidak beraturan	80	B	Ananda Vito baik dalam mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret, dan cukup dalam mengukur sudut pada bangun datar
5	Ilmu Pengetahuan Alam	85	B	Ananda Vito sangat baik dalam menjelaskan pentingnya upaya keseimbangan dan pelestarian sumber daya alam, dan baik dalam menerapkan sifat-sifat bunyi dan keterkaitannya dengan indera pendengaran	90	A	Ananda Vito sangat baik dalam menyajikan hasil pengamatan bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan, dan baik dalam menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat bunyi
No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	B	Ananda Vito sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam, dan baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya	93	A	Ananda Vito sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam, dan sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi kerajaan hindu dan/atau buddha dan/atau islam
7	Seni Budaya dan Prakarya	86	B	Ananda Vito sangat baik dalam mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada, dan baik dalam mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi	87	B	Ananda Vito sangat baik dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi, dan baik dalam meragakan gerak tari kreasi daerah
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	90	A	Ananda Vito sangat baik dalam memahami jenis cedera dan cara penanggulungannya, dan baik dalam memahami variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dalam permainan bola besar	86	B	Ananda Vito sangat baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dalam permainan bola kecil, dan baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dalam permainan bola besar

9. Muatan Lokal							
No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	
	a. Bhs Jawa	83	B	Ananda Vito baik dalam memahami teks non sastra tentang tradisi, dan baik dalam memahami teks geguritan bertema budi pekerti	81	B	Ananda Vito sangat baik dalam menceritakan teks non sastra tentang tradisi dengan ragam krama, dan cukup dalam membaca dan menulis huruf jawa yang menggunakan sandhangan owara (wulu, suku, pepet, taling, baling tarung).
	b. Bahasa Inggris	90	A	Ananda Vito sangat baik dalam memahami kalimat dan pesan tertulis sangat sederhana, dan sangat baik dalam merespon instruksi sangat sederhana secara verbal dalam konteks kelas		A	Ananda Vito sangat baik dalam merespon dengan melakukan tindakan sesuai instruksi secara berterima dalam konteks kelas, dan baik dalam mengeja ujaran bahasa Inggris sangat sederhana secara tepat dan berterima dengan tanda baca yang benar yang melibatkan kata, frasa, dan kalimat sangat sederhana.
	c. Kpd	86	B	Ananda Vito sangat baik dalam memahami pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan kebersihan kelas, dan baik dalam memahami cara menata dan merawat kamar tidur sendiri		A	Ananda Vito sangat baik dalam menjaga keamanan, ketertiban dan kebersihan kelas, dan baik dalam menata dan merawat kamar tidur sendiri

C. Ekstra Kurikuler

NO.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	baik
2	Tan	baik

D. Saran - saran

Pertahankan semangat belajar, supaya nilainya tetap baik
--

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	cm	
2	Berat Badan	kg	

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	
2	Penglihatan	
3	Kesehatan Gigi	
4	-----	


G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Akademik	
2	Kecantikan	
3	Olahraga	
4	Lain-lain	

H. Ketidakhadiran

Sakit	: -	hari
Izin	: -	hari
Tanpa Keterangan	: -	hari

Mengetahui :
Orang Tua/Wali Murid


M. Rubiyanto

Semarang, 23 Desember 2017

Guru Kelas,


Rosalina Tri Septi Wulandari
NIP. :